

# Yasip Khasani Hadiri Acara Entry Meeting BPK di Ruang Kerja Wali Kota Salatiga

Agung widodo - [SALATIGA.INDONESIASATU.ID](https://SALATIGA.INDONESIASATU.ID)

Jan 30, 2024 - 14:32



*Pj Wali Kota Salatiga, Yasip Khasani Hadir Pada Acara Entry Meeting BPK, Yang Bertempat di Ruang Kerja Wali Kota Salatiga, Kota Salatiga, Jawa Tengah, Selasa (30/01/2024).*

**SALATIGA-** Pj Wali Kota Salatiga, Yasip Khasani didampingi Sekda Kota Salatiga, Kepala BPKPD, Plt Inspektur Kota Salatiga, Asisten Administrasi Umum Sekda, Asisten Perekonomian dan Pembangunan Sekda, Serta Direktur RSUD hadir pada acara Entry Meeting BPK, yang bertempat di ruang kerja Wali Kota

Salatiga, [Kota Salatiga](#), Jawa Tengah, Selasa (30/01/2024).

Entry Meeting tim BPK akan melaksanakan pemeriksaan yang berkaitan dengan laporan keuangan tahun 2023, yaitu tujuan pemeriksaan, lingkup pemeriksaan dan permasalahan NHP juga jadwal pemeriksaan serta kode etik pemeriksaan.



Pemeriksaan dijadwalkan akan dilaksanakan selama 25 hari kalender sejak tanggal 29 Januari sampai dengan 22 Februari 2024.

Selain pemeriksaan keuangan intern BPK juga akan melakukan pemeriksaan berkaitan dengan bantuan keuangan partai politik.

Astuti, sebagai pengendali teknis BPK menyampaikan jika pemeriksaan akan terjaga kualitasnya jika terpenuhi syarat pemeriksaannya.

“Ada beberapa hal yang harus dipenuhi agar kualitas pemeriksaan terjaga, yaitu tersedianya data dan informasi yang tepat, dukungan kerjasama yang baik dan komunikasi yang baik dengan Tim. Kami juga akan berusaha menjaga semaksimal mungkin integritas kami dengan bantuan dan Kerjasama bapak ibu semua,” ungkap Tutik.

Pada kesempatan itu, Yasip meminta jajarannya membantu mengkoordinir untuk mencukupi keperluan data dan informasi secepatnya dan juga menekankan integritas jajarannya.



Yasip juga menyampaikan, bahwa Kota Salatiga mempunyai kewajiban memperlakukan tamu dengan baik tetapi dalam batas-batas tertentu. Tanpa mengurangi independensi serta objektivitas dalam melakukan pemeriksaan.

“Audit itu bukan hal yang menakutkan tetapi justru dengan adanya audit kita belajar supaya kita tahu dimana yang kurang tepat,” pesan Yasip.

Plt Inspektur menyampaikan, bahwa akan memberikan support terkait dengan pemeriksaan keuangan tahun 2023.

Kepala BPKPD menambahkan, dalam perjalanan pemeriksaan mengharapkan adanya diskusi terhadap temuan.

"Karena disaat bersamaan ini, Tim Pelaporan Keuangan sedang melaksanakan tugasnya di Kota Solo," tandasnya.

Editor : JIS Agung

Sumber : Humas Pemkot